



An der Wydenstrasse 1 angekommen: Raphael Benz (links) und Carl von Heeren mit ihren Teams (für das Foto kurz ohne Maske).

Zwei Traditionsfirmen an neuer Adresse

Tradition hat nicht nur einen, sondern in diesem Fall zwei Namen. Das Notariatsbüro Raphael Benz und die Ireca AG Treuhand bieten ihre breitgefächerten Dienstleistungen seit 24, resepektive 18 Jahren im Oberwynental an. Die letzten 11 Jahre war ihr Firmensitz in Menziken. Per 1. April sind sie umgezogen und operativ neu im Kompetenzzentrum an der Wydenstrasse 1 in Reinach tätig.

(tmo.) – Nach elf Jahren im Businesscenter Menziken sind sie also wieder zurück in Reinach. «Hier hat unsere Zusammenarbeit vor 18 Jahren begonnen», wie Raphael Benz vom gleichnamigen Notariatsbüro zurückblickt. Hier wird nahtlos an die bisherigen geschäftlichen Erfolge angeknüpft. Vor 24 Jahren erlangte Raphael Benz das Diplom und das Patent zum aargauischen Notar. Seither ist er mit seinen vielfältigen Dienstleistungen erfolgreich unterwegs. Raphael Benz sieht sich als typisch ländliches Notariatsbüro mit einem Angebot, das breit abgestützt ist. Dank den langjährigen Erfahrungen und dem damit verbundenen Fachwissen in den Bereichen Ehe- und Erbrecht, Sachenrecht, Firmen- und Gesellschaftsrecht sowie in juristischen, steuerlichen und allgemeinen Beratungen ist er, zusammen mit seiner Frau Maya und Astrid Sommerhalder für Klienten, die von massgeschneiderten Beratungen, Unterstüzungen und Lösungen profitieren möchten, eine

hervorragende Adresse. Mit seinen 24 Jahren als Notar verfügt Raphael Benz nicht nur über einen breiten Erfahrungsschatz. In seiner beruflichen Laufbahn hat er auch ein mehrheitlich regional verankertes Spezialisten-Netzwerk aus verschiedenen Branchen aufgebaut.

Dazu zählt unter anderem die Firma Ireca AG Treuhand von Carl von Heeren. Neben den typischen Treuhanddienstleistungen bietet der ehemalige CEO der Elan Florian Weber AG Menziken (heute Haworth Schweiz AG) speziell Unternehmensberatungen an, die von der Gesellschaftsgründung bis hin zur Prozessoptimierung reichen. Auch bei Fragen rund um Budget, Finanzen und Businessplan oder bei betriebswirtschaftlichen Softwarelösungen (ERP) kann die Ireca AG ihre Erfahrungen und Stärken in die Waagschale werfen. Unterstüzgt wird Carl von Heeren von Nicole Credenza und Lorena Saputelli. Infos zu den zwei Firmen unter: www.notar-benz.ch und www.ireca.ch